
発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１ 第６次総合計画に関する件 

⑴ 初年度の成果について 

⑵ 今後の展望について 

 

２ 次世代を担う人材に関する件 

⑴ デジタル人材育成について 

⑵ 未来を担う人材確保について 

 

3 災害時に対応できる基盤整備に関する件 

⑴ LINE防災アプリについて 

⑵ 避難所となる学校体育館の空調について 

 

４ 安全・安心見守りネットワーク更新事業に関する件 

⑴ 事業向上への取り組みについて 

⑵ サーバー更新について 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和４年９月１３日 

伊丹市議会議長 加藤 光博 様 

              伊丹市議会議員 土井 秀勝 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                     

発 言 の 要 旨                

⑶ 現在使用しているカメラの取り扱いについて 

 

5 マイナンバーカードに関する件 

⑴ 交付率１００％へ向けた取り組みについて 

⑵ 市民の不安を払拭するための取り組みについて 

 

６ ICT教育に関する件 

⑴ 教育現場の取り組みについて 

⑵ デジタルデバイスにより心配される影響について 

⑶ ハイブリッドを見据えた今後の展望について 

   

7 健康づくりに関する件 

⑴ コロナ禍の健康づくり支援について 

⑵ 今後の展望について 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和４年９月１３日 

伊丹市議会議長 加藤 光博 様 

              伊丹市議会議員 土井 秀勝 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、コロナ禍を踏まえた令和３年度の市政全般に対する評価について 

 

2、令和３年度決算と今後の財政課題について 

(1) 令和３年度決算の状況 

(２) 今後の財政課題 

 

３、現在のコロナ感染症患者の対応状況について 

(1) 自主療養者への支援状況 

(2) 自主療養として登録した情報等は生かされているか 

 

4、オミクロン株対応ワクチン接種について 

(1) ワクチン接種のスケジュールや接種体制等 

(2) 若年層のワクチン接種 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長、消防長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４ 年 ９ 月１４日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  竹村 和人 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

5、学校給食における食育と食品ロスについて 

(1) 中学校給食の果たす意義 

(2) 食品ロスを削減するための具体的な取組 

(3) 調理施設における食品ロス対策 

 

６、ＩＣＴを活用した学力向上への取組について 

(1) ＩＣＴ教育の進捗状況 

(2) デジタル教科書やＡＩドリルの活用力を上げるための取組 

 

７、人生１００年時代を見据え、市民の健康寿命を 

延ばすための健康づくりについて 

(1) 健康の保持増進を図る特定健診やがん検診 

(2) 生涯を通じた歯科健診の充実 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長、消防長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４ 年 ９ 月１４日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  竹村 和人 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

８、地球温暖化対策事業について 

(1) 伊丹市環境基本計画の改定に向けた進捗 

(2) 市民と市内事業所が一体的に取り組む施策 

 

９、治水と防災・減災対策について 

(1) 浸水対策と雨水計画の見直し 

(2) 高潮浸水対策 

 

１０、消防団の充実強化と新たな情報管理体制の構築について 

(1) 消防団員の確保に向けた方策 

(2) 消防出動情報のデジタル化に伴う新しい管理体制の構築 

 

１１、コロナ禍においても日本遺産の魅力を 

際立たせる今後の取組について 

  

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、関係部長、消防長 

上記のとおり通告します。 

令和 ４ 年 ９ 月１４日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  竹村 和人 

 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                     

発 言 の 要 旨                

 

１、2021年度決算を踏まえて 

 モーターボート競走事業会計からの繰入金 

（１）これまでどのような事業に充ててきたか。今後の計画は？ 

（２）どのような過程で決定しているか？ 

 

２、安倍元総理の国葬について 

 

３、不登校の児童生徒への対応 

（１）現状の出現率 

（２）不登校対策支援員の配置 

（３）教育支援センター「やまびこ」の役割と今後 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長、選挙管理委員会委員長等 

上記のとおり通告します。 

２０２２年９月１４日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  保田 憲司 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

４、伊丹市におけるインクルーシブ教育 

  国連から日本政府に出された改善勧告を踏まえて 

 

５、統合新病院の建設 

（１）入札不調による今後の影響 

（２）患者受け入れ策について 

（３）医療人材の確保 

（４）回復期病院誘致の進捗状況 

 

６、市内の交通安全対策 

（１）交通事故発生件数の推移 

（２）危険個所への取り組み状況 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長、選挙管理委員会委員長等 

上記のとおり通告します。 

２０２２年９月１４日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  保田 憲司 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                     

発 言 の 要 旨                

 

７、選挙の事務体制について 

 民間活用の効果検証 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長等、選挙管理委員会委員長等 

上記のとおり通告します。 

２０２２年９月１４日 

伊丹市議会議長  加藤 光博 様 

                      伊丹市議会議員  保田 憲司 



 

発言通告書           

 

（ 質 問 ）                     

発 言 の 要 旨                

１、第 6次伊丹市総合計画の初年度を振り返って 

・新型コロナウイルス感染症対応に追われる中、デジタル改革・グリーン社会の 

実現、未来に向けた社会基盤の整備への取り組みの総括 

２、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金対象事業について 

・効果検証を踏まえた実施事業の総括 

・新規や継続事業等の判断基準 

・市独自支援事業の展開 

３、行財政プランの取り組みについて 

・市債の状況（普通建設事業等の増、市債残高の増） 

・投資的経費（ハード事業分）に係る一般財源のインフラ・その他分と再配置 

計画推進分を統合した理由 

・投資的経費に係る一般財源及び市債発行額に新庁舎整備分を含まないが 

財政指標への影響 

・公営企業等の経営改革における病院再編を踏まえた財政リスクの徹底管理 

・令和３年度決算の効果額 2５億円の内訳 

４、情報管理について 

・情報セキュリティ対策 

・伊丹市情報セキュリティポリシーの遵守への取り組み 

（職員、会計年度任用職員、外部委託業者、外郭団体） 

５、公衆・公園トイレの整備について 

・公衆・公園トイレの箇所数、配置状況、和式と洋式の割合、経過年数、 

バリアフリー対応等の状況 

・利用実態と清掃等の管理状況 

・整備方針（新設・改修等の考え方、ユニバーサルデザイン、防犯・景観・環境に 

配慮した整備、災害時にも使用可能な整備） 

方  式 ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・事業管理者・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和４年９月１４日 

伊丹市議会議長 加藤 光博 様 

伊丹市議会議員 川井田 清香 

 



 

発言通告書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

6、子育て支援について 

・待機児童数（保留児童）の状況 

・保育の提供体制の進捗 

・就学前施設再編後の跡地の活用状況と売却金額 

・保育所・幼稚園・認定こども園等における安全管理の徹底 

（保育中の事故防止と通園バスの安全対策） 

・児童くらぶ支援員の確保（昼食提供における支援員不足への対応） 

7、学校教育について 

・不登校対策（不登校児童生徒の現状と要因、不登校対策支援員配置事業の 

効果、成果をあげている各学校の取り組みの共有化） 

    ・授業等におけるタブレット端末の活用状況 

・教員の ICT活用力の向上 

8、交通事業について 

・新型コロナウイルス感染症の影響や社会経済状況の変化における利用者・運輸 

収益の確保（収益性の向上と新たな需要の喚起） 

    ・乗務員の適正な人員配置、事務管理部門の組織体制の見直し 

・特別乗車証制度のあり方の研究 

・事故の発生状況と分析、乗務員への指導 

・事故防止等の安全対策とサービス向上に向けた取り組み 

 

 

方  式 ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・事業管理者・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和４年９月１４日 

伊丹市議会議長 加藤 光博 様 

伊丹市議会議員 川井田 清香 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．市長の情勢認識について 

○安倍元首相の「国葬」強行について 

○「旧統一協会」について 

 

２．市税収入から見る 2021年度の市民の暮らしと営業の状況 

 

３．新型コロナウイルス感染症対策について（決算を踏まえた今後の対策のありかた） 

〇2021年 3月議会、6月議会等で要望していた項目から対策を検証 

〇現在、市民が一番困っている検査体制、医療関係への対応について 

〇物価高騰とコロナ禍から市民の暮らしと営業を守る対策を 

 

４． 教育、子どもの権利について 

〇校則に子どもの権利条約を 

 国の生活指導に関する基本文書「生徒指導提要」の改定に伴う伊丹市教育委員会の対応 

について 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長並びに関係部長 

上記のとおり通告します。 

２０２２年 ９月 １４日 

伊丹市議会議長  加藤 光博  様 

                      伊丹市議会議員  上原 秀樹 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

〇児童虐待の子どもからの相談について 

・厚生労働省の発表によると、2021年度、全国の児童相談所が対応した虐待相談件数が最 

多となったが、伊丹市での相談件数と相談が寄せられる中で子どもから直接寄せられる件数 

はどれくらいか。 

・子どもの権利擁護の体制整備についての考え方を問う。 

 

〇学校給食費に対する助成について改めて教育長に問う 

 

５．自衛隊に対する適齢者名簿の提供について 

〇個人情報保護審査会に諮問すること 

 

〇除外申し出制度（例えば尼崎市の例）をつくること 

 

 

 

方  式   □ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者  

上記のとおり通告します。 

  年  月  日 

伊丹市議会議長           様 

                      伊丹市議会議員 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．令和３年度決算における財政運営・行財政改革 

  （１）社会情勢の変化にともなう、今後の財政運営ならびに 

     行財政改革における本市の展望について 

 

２．コロナ対策 

  （１）第７波のコロナ禍、県市連動で始まった 

    抗原検査キットの送付・物資支援事業の今後について 

  

３．高年者福祉 

（１）出先でも安心できる体制作り、緊急情報安心キットについて 

（２）まちなかミマモルメの近隣市との連携 

   

４．商業振興とまちづくり活動支援 

  （１）創業支援事業の予算だてと支援件数増について 

方  式 □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 各担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和４年 ９月１４日 

伊丹市議会議長    加藤 光博   様 

                      伊丹市議会議員    佐竹 璃保 

 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

４．商業振興とまちづくり活動支援 

  （２）まちづくり支援のフロー作成 

  （３）共催・後援・協賛のイベントの情報発信ルール 

（４）ワンストップ窓口設立から見る、人材確保・組織体制整備 

 

 ５．児童福祉・教育 

  （１）アフターコロナの子育て広場の活用について 

 （２）だんらん施策拡充に向けての展望 

   

 

 

 

 

 

   

方  式 □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 各担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和４年 ９月１４日 

伊丹市議会議長    加藤 光博   様 

                      伊丹市議会議員    佐竹 璃保 
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